

UDS MI UNIVERSIDAD Campus La
salud puede tener de Domínguez,
Chiapas. Licenciatura en Medicina
Humana



“Ensayo de Antropología Médica”

Nombre: Pérez Montejo Miguel Ángel

Nombre del tema: Resumen

Parcial: 1

Nombre de la materia: interculturalidad y salud 1

Nombre del docente: Villatoro Verdugo Erick José

nombre de la licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1

La salud puede tener distintos tipos de determinantes como tanto los determinantes sociales como los del entorno los cuales se les desarrollarán un poco a continuación.

Mark Ialone establece que la salud de la población está determinada por cuatro puntos el medio ambiente los estilos de vida es el sistema sanitario y la biología humana.

El medio ambiente: este se basa en que el hombre está afectado su salud por el entorno que lo rodea pudiendo ser el caso de su vivienda la zona geográfica en el que éste se encuentra o por enfermedades que afecten a este lugar en el que esta persona está viviendo.

Los estilos de vida y sus hábitos: estos son propios de la persona aunque también entra lo que es el entorno social ya que estos pueden afectar negativamente o positivamente ya que esto es una decisión de la persona misma.

El sistema sanitario: en este punto entra lo que es los centros es, la economía, así como también puede ser el acceso a estos, al igual que su efectividad de cada uno de estos, la eficacia de los centros y el control que se lleva en estos para una buena atención también pueden afectar a lo que es la salud de nuestra persona misma.

La biología humana: esto hace referencia a los factores de enfermedades heredofamiliares que puede tener nuestro paciente al igual como su biología misma ya que estos factores pueden afectar negativamente al paciente siempre y cuando el paciente tenga una vida o un estilo de vida poco saludable esto podriéndolo llegar a repercutir en lo que es factores heredofamiliares ya que algunos de estos con un mal estilo de vida pueden llegar a presentarse a una edad muchísimo más temprana que

teniendo una salud buena que pueda ayudar a que estos factores heredados familiares se presenten a una edad muchísimo más tardía.

Los determinantes sociales.

Esto es como lo pueden ser los estructurales y/o sociales junto con los intermedios y personales que este se subdivide en otros más.

Estructurales y/o sociales: en esos encontramos lo que es la jerarquía de las clases como por ejemplo el poder, la economía, el prestigio y el acceso a los recursos,

intermedios y personales: es el cual se divide en las circunstancias materiales, psicosociales, factores conductuales y biológicos, cohesión social y sistema de salud. Estos determinan lo que es la vulnerabilidad y la exposición de la persona hacia factores que puedan afectar su salud.

Circunstancias materiales: eso se basa en lo que es mayormente lo económico y lo material como por ejemplo podría ser la casa en la que se encuentra y su infraestructura al igual que en la posibilidad de costearse ciertos materiales del consumo básico.

Circunstancias psicosociales: esto se refiere al apoyo que puede tener una persona de su entorno social al igual como el apoyo de redes sociales y la calidad de vida que tiene este en su ambiente.

Factores conductuales y biológicos: los factores conductuales hacen referencia al consumo de esta persona su actividad física o el consumo de otras sustancias como lo puede ser el alcohol o tabaco que pueden afectar en el estilo de vida de nuestro paciente.

Cuestión social: este se refiere a la confianza que tiene el paciente en su grupo social si tiene confianza esto le ayuda para una mejor expresión de lo que él piensa y siente lo cual ayuda para su salud.

Sistema de salud: esto hace referencia a la exposición y vulnerabilidad que tiene nuestro paciente así como el fácil acceso que pueda o no tener nuestro paciente hacia estos servicios.

Promoción a la salud.

Como en el ámbito de salud es muy hablado lo que es la promoción de la salud pero realmente que es promoción a la salud qué es lo que mide o qué es lo que vigila.

La promoción de la salud mira lo que es el entorno del paciente cómo esto siempre son vulnerables y el riesgo a los cuales estos exponen así por lo mismo trata de buscar la manera en que pueda ayudar a nuestro paciente a tener un entorno favorable para su salud y evitar el riesgo de cualquier enfermedad o accidente esto por medio de diferentes formas.

La educación sanitaria.

Esta consiste en llevar a la población a que tenga un buen hábito de salud en el ámbito de higiene para poder prevenir lo que son enfermedades ya que en este medio estamos en constante contacto lo cual podría perjudicar la la salud lo que busca la educación sanitaria es que el individuo y la población adquieran el conocimiento básico sobre esto así como fomentar un buen estilo de vida.

